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SECRETARIA DA MULHER, IGUALDADE RACIAL E PESSOA IDOSA 

ASSEMBLÉIA ORDINÁRIA DESCENTRALIZADA DE JULHO/2023 

CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DO IDOSO 

26/07/2023  CEDI/PR 

 

Ao vigésimo sexto dia do mês de julho do ano de 2023, às 09h08, em primeira 

convocação e às 09h35, em segunda convocação, na sala de Reuniões da 

Universidade Tecnológica Federal do Paraná - UTFPR, localizada na Rua 

Alberto Carazzai, 1640 em Cornélio Procópio/PR, foi dado início à Assembléia 

Ordinária do Conselho Estadual do Direitos do Idoso - CEDI/PR, para a qual os 

Conselheiros foram previamente convocados. No horário pré-determinado, o 

Presidente Jorge Nei Neves solicitou em primeira chamada à apresentação dos 

Conselheiros presentes: Jorge Nei Neves (ASFAPIN), Adriana Santos de 

Oliveira (SEMIPI/CPPI), José Maia (SETI), Laura de Azevedo (Associação de 

Proteção ao Idoso - Ourizona), Bernadete Dal Molin Schenatto (Associação dos 

Idosos Aposentados e Pensionistas do Sudoeste do Paraná), Monica Pereira 

de Freitas (ASP), Adriane Miró Vianna Benke (SESA), Maria de Lourdes Menon 

Schram ( Provopar Cascavel), Marcos Aparecido (Pastoral da Pessoa Idosa), 

Célia de Jesus (santa Casa), Thaís Caroline Larini (Asilo São Vicente De Paulo 

de Mandaguari) , Giziane (GF- SEMIPI), Sibele Lustosa de Camargo (SEFA), 

Jaqueline Inês Koloda Moletta (SEED), Laurita Menjon da Silva (SEDEF), 

Jucimari Branco Cobra (SECID). Convidados/Colaboradores: Dra. Rosana 

Beraldi Bevervanço (MP-CAOPDDI), Brenda Liz de Mello Follador 

(SEMIPI/CPPI), Adalziza, Nancy Shen (SEMIPI/CPPI), Fabíola Lago 

(SEMIPI/CPPI) e Vera Lucia Ortega (SEMIPI/CPPI). 1. Abertura: Presidente 

Jorge inicia a reunião com um bom dia à todos e todas presencial e online. 2. 

Aprovação da Pauta: A pauta é aprovada. 3. ATAS das reuniões anteriores: 

3.1. ATAS do mês de Maio e Junho de 2023: Atas serão encaminhadas via 

email para todos os conselheiros e conselheiras para apreciação e 

apontamentos. 4. Informes da Mesa Diretora. 4.1 Reunião Descentralizada 

em Matinhos. Aprovado. Palestrante para reunião Descentralizada. Sugestão 

Dra. Ana Barbara Voidelo – Professora da UFPR. Aprovada. Comissão de 

organização para reunião descentralizada. Aprovada. Conselheiras e 

conselheiros: Bernadete, profº Maia, Jorge e Adriana. 4.2  Cascavel agosto 

eleição CMDPI e setembro posse dos conselheiros. 4.3 Guarapuava Reunião 

descentralizada em Agosto. 4.4 Pinhão Presidente Jorge esteve fazendo 

capacitação para conselheiros. 4.5 Radio Santana através da UFPG 

participação do Presidente Jorge com o Tema “Violação de Direitos”. 4.6 

Campo Mourão convite do presidente do CMDPI para uma reunião sobre o 
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fundo municipal. Em Campo Mourão houve visita no Lar Paraná e Lar São 

Joaquim Santana. Visita na Unespar em Campo Mourão. João Pessoa/PB 

convite X Congresso internacional do Envelhecimento Humano de 08/10 à 

10/10 na modalidade hibrida. 4.7 faltas dos conselheiros. Presidente fala da 

preocupação com as faltas dos conselheiros sendo que na falta do conselheiro 

titular o suplente poderia participar. E que conforme Regimento Interno do 

CEDI, art 37 Será destituído, necessariamente, o representante de órgão ou 

organização que: II - faltar a 3 (t rês) reuniões consecutivas, ordinárias ou das 

comissões para as quais foi designado, ou a 5 (cinco) alternadas 4.8 Reunião 

Extraordinária online dia 02/08 às 09h30. Aprovada 5. Informes da Gestão. 

5.1. Cascavel 29/06 Seminário Feliz Cidade dos idosos. 5.2. Cursos de 

smartphone. Marilandia do Sul e California em 04/07 Curso de smartphone 

60+ e nos municípios engenheiro Beltrão, Mercedes e terra roxa. 5.3 Festival 

Geros em Londrina Tema “Um Novo Olhar para o Envelhecimento” com a 

palestra do dr. Marcos Cabrera. 5.4. Maringa 05/07 reunião técnica sobre rede 

de proteção para a pessoa idosa. 5.5 Colombo reunião sobre o papel do 

conselho municipal. 5.6. Seminário Brasília 20/07 capacitação para gestores 

municipais sobre programa viver. 5.7 JIIDOS com a secretaria do esporte em 

agosto. 5.8 Deliberação de recursos esta encaminhado, a vice-presidente 

solicita uma reunião extraordinária para essa deliberação. 6. Relatório FIPAR. 

A técnica Giziane da Gestão de Fundos da Semipi apresentou o relato e 

balancete do Fipar de junho/2023. No qual ela finaliza com a informação que 

há um saldo livre de R$ 8.876.131,56. Ciente e aprovado. Presidente retoma a 

palavra e fala que será pensado em uma ação para um repasse fundo a fundo 

dentro das normativas da deliberação. Será feito uma reunião extraordinária 

para aprovação dessa deliberação. 7. Informes da Secretaria Executiva. 7.1. 

Cartões corporativos conselheira Guiomar. 7.2 Ofícios expedidos. 

n°029/2023, nº030/2023, n°031/2023, n°032/2023, n°033/2023, n°034/2023, 

n°035/2023 e n°036/2023. 7.3 Próxima reunião. 22 e 23 de agosto. 8. 

Informes dos conselheiros e conselheiras. 8.1 Conselheiro José Maia 

informa sobre o núcleo de atuação nas universidades estaduais que atende 

crianças, adolescentes, idosos e família, esse programa terá dois momentos, 

um na assembleia legislativa e outro no palácio das araucárias nos dias 07 e 

08 de agosto. 8.2 Conselheira Dra. Adriane explica sobre reunião online 

mensal com a discussão de caso clinico determinado para a saúde do idoso. 

Presidente encerra a reunião agradecendo à todos os participantes e ao 

acolhimento do município de Cornélio Procópio. Vice-presidente Adriana 

agradece também à todos. A presente ATA foi redigida pela Secretária 

Executiva Cristina. 

 


